

Elternbrief zum Thema „geeignete Hausschuhe“
(Sonthofen am 18.09.2014)



Sehr geehrte Eltern,

wir haben an unserer Mittelschule seit vielen Jahren eine Hausschuhpflicht für unsere Schülerinnen und Schüler. Dies hat sich bewährt, da sich dadurch die Verschmutzung der Böden sehr in Grenzen hält.

Im Falle eines Feuealarms besteht jedoch die Problematik, dass Ihr Kind umgehend das Haus zu verlassen hat. Niemand hat Zeit, um sich zuerst die Straßenschuhe anzuziehen, wenn es draußen regnet oder schneit. Wie sich bei den letzten Probealarmen gezeigt hat, haben viele Kinder keine oder absolut ungeeignete Hausschuhe für solche Situationen.

Deshalb bitte ich Sie dringend darum, darauf zu achten, dass Ihr Kind Hausschuhe in der Schule trägt, die feste Gummisohlen haben und mit denen notfalls auch bei Regen oder Schneefall das Haus verlassen werden kann.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Reinhard Gogl, Rektor

----- ✂
Vom Elternbrief zum Thema „geeignete Hausschuhe in der Schule“
habe ich / haben wir Kenntnis genommen

Name meines / unseres Kindes: _____ Klasse: _____

Unterschrift d. Erziehungsberechtigten